
 　森市長のパレード開始あいさつ
パレードの先頭を歩く

森市長、仮屋議長、かごしま親善大使

鹿児島市女性消防団行進開始
　他の団体と一緒に歩いても、整然と規律
ある行進は、一際輝きます。

　最後尾までしっかりと行進、さすが女性団
員です。

　
歩くの大好き♡♡

我らが鹿児島市消防音楽隊も華を添えます。
　中央は、地域の団体で行進に参加する
八幡分団長



 　こちらは、中央分団本房分団長
最後は、さくじまんと記念撮影

おつかれさまでした。


